



WESTMOUNT

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE WESTMOUNT TENUE À LA SALLE DU CONSEIL DE L'HÔTEL DE VILLE LE 14 DÉCEMBRE 2021 À 16 H 16 À LAQUELLE ASSISTAIENT :

MINUTES OF THE SPECIAL MEETING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE CITY OF WESTMOUNT HELD IN THE COUNCIL CHAMBER OF CITY HALL ON DECEMBER 14, 2021 AT 4:16 P.M., AT WHICH WERE PRESENT:

La mairesse / The Mayor :	C.M. Smith, présidente / Chairman
Les conseillers / Councillors	M. Aronson
	A. Bostock
	A. D'Amico (<i>par vidéoconférence / by videoconference</i>)
	M. Gallery
	K. Kez
	C. Peart
	E. Roux
	J.J. Shamie

Formant le conseil au complet. / Forming the entire council.

Également présents /: Hadi Hakim, directeur général et greffier substitut / Director General and Substitute City Clerk
 Also in attendance : Duncan Campbell, ancien directeur général par intérim / Former Interim Director General (*par vidéoconférence / by videoconference*)
 Cathlynn Marsan, préposée à la rédaction / Recording Secretary

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE

1. OPENING OF THE MEETING

La mairesse déclare la séance ouverte.

The Mayor called the sitting to order.

À moins d'indication à l'effet contraire dans le présent procès-verbal, la mairesse se prévaut de son privilège prévu à l'article 328 de la *Loi sur les cités et villes* (RLRQ, chapitre C-19) en s'abstenant de voter.

Unless otherwise indicated in these minutes, the Mayor avails herself of her privilege provided for in section 328 of the *Cities and Towns Act* (CQLR, chapter C-19) by abstaining from voting.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2. ADOPTION OF THE AGENDA

2021-12-284

Il est proposé par le conseiller Shamie, appuyé par la conseillère Roux

2021-12-284

It was moved by Councillor Shamie, seconded by Councillor Roux

QUE l'ordre du jour de la séance extraordinaire du conseil du 14 décembre 2021 soit adopté.

THAT the agenda of the special Council sitting of December 14, 2021 be adopted.

ADOPTÉE À LA MAJORITÉ

CARRIED BY THE MAJORITY



-2-

2021-12-14

WESTMOUNT

3. PROJET PILOTE – BOULEVARD DE MAISONNEUVE OUEST, ENTRE L'AVENUE ATWATER ET L'AVENUE WOOD

ATTENDU QUE le boulevard de Maisonneuve Ouest, entre les avenues Atwater et Wood, est fermé à la circulation depuis deux ans en raison de travaux menés par la Société de transport de Montréal (STM) ;

ATTENDU QUE lesdits travaux sont maintenant terminés ;

ATTENDU QU'il convient de redonner accès à ce segment du boulevard de Maisonneuve Ouest aux résidents et aux véhicules d'urgence ;

ATTENDU QUE la fermeture prolongée du boulevard de Maisonneuve Ouest a démontré que la circulation qui passait autrefois sur le boulevard de Maisonneuve Ouest pouvait être déviée sans impact vers la rue Sherbrooke Ouest et la rue Sainte-Catherine Ouest ;

ATTENDU QUE la déviation de la circulation a amélioré la quiétude des résidents du boulevard de Maisonneuve Ouest, à l'ouest de l'avenue Wood.

2021-12-285

Il est proposé par le conseiller Peart, appuyé par le conseiller Aronson

QU'à titre de projet pilote, le boulevard de Maisonneuve Ouest soit ouvert à une voie de largeur, sans stationnement, le tout conformément au plan proposé par le Service de l'aménagement urbain ;

QUE ledit projet pilote soit mis en œuvre jusqu'au 30 avril 2022 ;

3. PILOT PROJECT – DE MAISONNEUVE BOULEVARD WEST, BETWEEN ATWATER AVENUE AND WOOD AVENUE

WHEREAS De Maisonneuve Boulevard West, between Atwater and Wood Avenues, has been closed to traffic for the past two years due to work carried out by the *Société de transport de Montréal* (STM) ;

WHEREAS said work is now completed ;

WHEREAS it is appropriate to restore the access to this segment of De Maisonneuve Boulevard West for the residents and emergency vehicles ;

WHEREAS the extended closure of De Maisonneuve Boulevard West has demonstrated that traffic that formerly passed on De Maisonneuve Boulevard West can be diverted without impact towards Sherbrooke Street West and Sainte-Catherine Street West ;

WHEREAS the traffic deviation has improved the peace of mind of residents on De Maisonneuve Boulevard West, west of Wood Avenue.

2021-12-285

It was moved by Councillor Peart, seconded by Councillor Aronson

THAT, as a pilot project, De Maisonneuve Boulevard West be opened one lane wide, without parking, all in accordance with the plan proposed by the Urban Planning Department ;

THAT said pilot project be implemented until April 30, 2022 ;



WESTMOUNT

2021-12-14

QU'une évaluation soit réalisée pendant la période d'essai en vue d'un réaménagement à plus long terme de l'espace public avec comme objectifs de réduire la circulation, animer le secteur commercial et accroître la quiétude des secteurs résidentiels.

THAT an evaluation be conducted during the trial period for a long-term reconfiguration of the public space with the objectives of reducing traffic, animating the commercial sector, and increasing the tranquility of residential sectors.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**CARRIED UNANIMOUSLY****4. PÉRIODE DE QUESTIONS****4. QUESTION PERIOD**

Aucune question d'est posée.

No questions were asked.

5. LEVÉE DE LA SÉANCE**5. CLOSING OF THE SITTING**

La mairesse lève la séance à 16 h 23.

The Mayor declared the sitting closed at 4:23 p.m.

Handwritten signature of Christina M. Smith in blue ink.

Christina M. Smith
Mairesse / Mayor

Handwritten signature of Hadi Hakim in blue ink.

Hadi Hakim
Greffier substitut / Substitute City Clerk